

## BAB V

### KESIMPULAN, KETERBATASAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Dengan menggunakan bingkai konsep *matching*, terungkap bahwa pengorbanan biaya dalam kegiatan memperingati Haul Sunan Giri di Kabupaten Gresik tidak memiliki keterkaitan dengan upaya untuk memperoleh pendapatan sebagaimana makna konsep *matching* yang digunakan dalam akuntansi modern. Masyarakat Giri Kabupaten Gresik memiliki perspektif sendiri dalam memberi makna terhadap pengorbanan biaya baik yang dikeluarkan oleh pihak penyelenggara yaitu Yayasan maupun Donatur dari masyarakat untuk Haul Sunan Giri, yaitu mempunyai 3 makna; *pertama*, biaya Haul Sebagai bentuk sedekah. Sebagian dari masyarakat khususnya di wilayah Gresik memaknai bawasanya mengeluarkan sebagian hartanya untuk kegiatan Haul Sunan Giri adalah sebagai bentuk Sedekah ikhlas Karena Allah.

*Kedua*, Sebagai Bentuk rasa cinta terhadap Sunan Giri. Masyarakat juga memaknai bawasanya mengeluarkan biaya untuk kegiatan Haul di maknai karena cintanya kepada Sunan Giri yang telah menyebarkan agama Islam diwilayahnya dan begitu jasa-jasanya patut dijadikan suritauladan. *Ketiga*, sebagai menghidupkan Sejarah. Masyarakat juga memaknai bawa Tradisi Haul itu harus dilestarikan, apalagi yang di Hauli adalah seorang Wali yang jasanya menysiarkan Agama Islam di wilayahnya. Maka Haul Sunan Giri ini terus untuk dilestarikan.

## **5.2 Keterbatasan**

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah waktu sekaligus informan, penelitian seperti ini harusnya membutuhkan waktu yang cukup sehingga hasil yang dihasilkan bisa lebih mendalam, begitu pula informan dalam penelitian ini bagi peneliti informan dua adalah masih kurang.

## **5.3 Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan peneliti ini, maka saran dalam penelitian ini adalah waktunya ketika penelitian kepada informan harus di segerakan, waktu semakin panjang hasilnya akan lebih baik, begitu juga informan. Informan dua bagi peneliti adalah masih kurang, sehingga langkah baiknya kalau informan ini ditambah tiga sampai empat sehingga hasil yang didapatkan akan lebih sempurna.